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船橋市立市場小学校 学 校 だ よ り

＜学校教育目標＞

◇夢に向かう心豊かな子
・広く深く学ぶ子
・思いやりのある子
・たくましく生きる子

令和７年度７月号

学 校 だ よ り
船橋市立市場小学校

校長 白子 裕介
TEL047(424)6531

７月の目標
●給食について
各学級で目標を

決め取り組みます。

六
月
二
十
七
日
、
西
日
本
で
統
計
開
始
以
来
、

最
も
早
い
梅
雨
明
け
と
気
象
庁
が
発
表
し
ま
し

た
。
日
本
気
象
協
会
に
よ
り
ま
す
と
関
東
も
七

月
上
旬
に
は
梅
雨
明
け
と
な
る
予
想
で
す
。

こ
の
よ
う
な
天
候
の
中
、
水
泳
学
習
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
子
供
た

ち
は
「
地
獄
の
シ
ャ
ワ
ー
」
と
言
い
な
が
ら
、
う
れ
し
そ
う
に
水
を
浴
び

意
欲
的
に
学
習
し
て
い
ま
す
。

梅
雨
明
け
が
早
い
と
い
う
こ
と
は
「
猛
暑
」
が
長
期
戦
。
総
務
省
消
防

庁
に
よ
り
ま
す
と
熱
中
症
の
発
生
場
所
で
一
番
多
い
の
は
「
家
の
中
」
と

の
こ
と
。
学
校
で
も
こ
ま
め
に
水
分
を
補
給
し
、
冷
房
を
適
正
使
用
し
て

熱
中
症
予
防
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
御
家
庭
で
も
御
子
様
と
確
認
し
て

い
た
だ
け
る
と
あ
り
が
た
い
で
す
。

あ
と
三
週
間
で
夏
休
み
で
す
。
暑
さ
に
負
け
な
い
よ
う

に
、
よ
く
食
べ
て
（
朝
食
を
忘
れ
ず
に
！
）
、
し
っ
か
り

と
睡
眠
を
と
っ
て
、
体
調
を
整
え
、
楽
し
い
夏
休
み
を
迎

え
ら
れ
る
よ
う
に
し
て
く
だ
さ
い
。

裏面ご覧ください

成田ゆめ牧場への校外学習（２年）

6月１９日(木）に校外学習で「成田ゆめ牧場」に行き
ました。動物とのふれあいやジャム作り、芝すべり
など楽しく過ごすことができました。

飛ノ台史跡公園博物館の見学(6年)

６月1２日（木）に飛ノ台史跡公園博物館に行ってき
ました。縄文時代の土器や住居、使っていた道具
などたくさんの資料を見学することができました。

交通安全に気をつけていますか？

スクールガード調整会議を行いました
裏面に会議の内容や通学路について

記載しています。

お子様とご確認ください。

困ったことがあればどうぞ【スクールカウンセラー】
船橋市カウンセラー 相談可能日 ７月３日（木）1０日（木）１７日（木）
千葉県カウンセラー 相談可能日 ７月８日（火）１５日（火）

保護者が相談される場合は予約が必要です。①カウンセラー勤務日は直接連絡可。②上記の日以外は教頭に連絡。＊いずれも連絡先は市場小です。

保護者の皆様へお知らせ・お願い
①学校徴収金のお知らせ

引き落とし日 7/７（月） ※期日までに口座にご入金ください。
１年生 7，475円 ２年生 5，325円 ３年生 4，975円
４年生 4，975円 ５年生 5，575円 ６年生 22，060円

②転出のご連絡について
今後転出を予定されている保護者様は、転校がわかりましたら、

学校徴収金の精算等が発生しますので、わかった時点で担任まで
ご連絡ください。

不審者対応訓練

6月26日(木）に船橋警察署の方に来校していただ
き、訓練を行いました。身の守り方について教えて
いただきました。

初夏イベント「学校ｄｅあそぼう！」（おやじの会主催）

熱中症に注意
・ 昇降口の開門は７時5０分です。暑さが厳しい中ですので、開門の時間に合わ
せて登校させてください。また、帽子や日傘やクールタオルの使用を推奨し
ています。

・ 大きめの水筒で十分な水分を持たせる等、をお願いします。補充用のペット
ボトルを持たせていただいてもかまいません。その場合はケースに入れる、
記名する等、所有者がわかるようにしてください。

・ 学校は、「熱中症警戒アラート」に注意し、WBGT測定値を確認しながら、外の
体育学習や外遊び等の判断をしています。 教室ではエアコンを使用し、授
業中にも給水の機会を設ける等、熱中症予防に最大限心がけてまいります。

6月21日(土)の午前中、快晴のもと、多くの子供たちが参加しました。内容は、
ドッジボール、水遊び、模擬店（ポップコーン、わたあめ、ジュース）と個人遊び
（けん玉、こま）でした。暑かったこともあり、特に水遊びの人気がありました。



６月１０日（火）に、スクールガードリーダー、スクール
ガードの方々、市場自治会、PTAの代表、スクール
ガード個人登録者とで、子供たちの登下校について
会議を行いました。
その中で、「通学路を日によって変えている」等、

心配になる話がありました。登下校は家庭で決めた
通学路を歩きましょう。
登下校の順路の確認と合わせて交通安全につい

て、お子様と話す機会を取っていただければと思い

ます。

交通安全に気をつけていますか？


